



Älter werden und die damit oft verbundene Pflegebedürftigkeit von Menschen spielen im Landkreis Oberhavel – wie in ganz Deutschland – eine immer größere gesellschaftliche Rolle. Die Broschüre, die Sie gerade vor sich haben, gibt hilfreiche allgemeine Tipps zu Fragen von Alter und Pflege.

Sie liefert eine gut verständliche Übersicht zu aktuellen Pflegestützpunkten vor Ort und anderen Anlaufstellen und erklärt, welche Beratungsangebote dort für wen angeboten werden. Das Heft erläutert Voraussetzungen, Pflegeformen und Pflegeleistungen, informiert aber auch über Wohnformen im Alter. Zudem stellen sich die Seniorenbeiräte der einzelnen Gemeinden unseres Kreises vor und geben Einblick in ihre ehrenamtliche Arbeit.

Alt werden geht uns alle an. Deshalb liegt mir die Arbeit des Seniorenbeirats im Landkreis Oberhavel am Herzen. Der Landkreis setzt sich – ebenso wie der Seniorenbeirat – nachhaltig für Barrierefreiheit und die Möglichkeit der Teilhabe aller Menschen in Oberhavel ein.

Darüber hinaus verbinden wir die Anliegen von jungen und alten Menschen und bilden in unserem Landkreis dringend benötigte Pflegekräfte aus. 2014 haben wir mit der neuen AGUS Altenpflegeschule in Oranienburg eine neue Fachkräfte-Schmiede gegründet. Denn wir brauchen mehr hauptberufliche Pflege-Spezialisten – gleichwohl der ehrenamtliche Einsatz auch künftig unentbehrlich bleibt.

Aus dem Inhalt

- Grußwort des Landrates
- Pflege im Landkreis Oberhavel
- Wohnen im Alter
- Seniorenbeirat Birkenwerder
- Seniorenbeirat Fürstenberg
- Seniorenbeirat Glienicke/Nordbahn
- Seniorenbeirat Gransee
- Seniorenbeirat Hennigsdorf
- Seniorenbeirat Hohen Neuendorf
- Seniorenbeirat Kremmen
- Seniorenbeirat Mühlenbecker Land
- Seniorenbeirat Oberkrämer
- Seniorenbeirat Oranienburg
- Seniorenbeirat Velten
- Seniorenbeirat Zehdenick
- Sicherheit zu Hause und unterwegs

{quickdown:345}